

1) Lea el siguiente texto y conteste Verdadero (V) o Falso (F).

(5x1 = 5 puntos)

La casa de Pablo Neruda

El poeta chileno Pablo Neruda tenía tres casas en su país. Su vivienda favorita era la casa de Isla Negra, en la Región de Valparaíso. El lugar, al principio, se llamaba las Gaviotas, pero Neruda cambió el nombre por el color negro de las rocas que hay allí. Neruda le compró esta casa en 1938 a un marinero español. Está junto al mar y tiene unas vistas fantásticas. La casa de Isla Negra tiene forma de barco, con techos bajos, pisos de madera y pasillos estrechos. Neruda estaba enamorado del mar y eso es obvio cuando vemos esta casa. Allí pasó largas temporadas con su tercera mujer, Matilde Urrutia. Los dos fueron enterrados en Isla Negra a su muerte. Actualmente es un museo donde se pueden ver colecciones del premio Nobel, muchas de ellas relacionadas con el mar. Hay colecciones de diferentes objetos como mapas, pipas, caracolas, etc. Hoy esta casa-museo es administrada por la Fundación Neruda y tiene una tienda, un centro cultural y un restaurante.

Adaptado de: www.deleahora.com

		V	F
1.	Pablo Neruda prefería una de sus tres casas.		
2.	Neruda le vendió la casa de Isla Negra a un marinero.		
3.	Neruda pasó bastante tiempo en esta casa.		
4.	No compartió esta casa con ninguna de sus esposas.		
5.	Actualmente esta casa es un museo.		

2) Usted va a leer dos biografías. A continuación, responda a las preguntas. Seleccione la opción correcta. (6x1 = 6 puntos)

TEXTO 1

¿QUÉ ARTISTA PINTÓ LA PERSISTENCIA DE LA MEMORIA?

Salvador Dalí fue un pintor español. Su cuadro más famoso se llama *La Persistencia De La Memoria*. Salvador Dalí nació en Figueras, una ciudad de España. Tenía dos hermanos. Su padre era abogado. Salvador Dalí fue un niño muy brillante. Su primera exposición fue a los catorce años. Estudió la carrera de Bellas Artes en Madrid y en París. Poco después se casó con una artista rusa llamada Gala. Salvador Dalí pintó más de mil cuadros. También fue un experto dibujante, escultor, grabador, escenógrafo y escritor español.

Adaptado de : www.thepatiolearning.com

1. ¿Dónde nació Salvador Dalí?

- a) España
- b) Chile
- c) Estados Unidos

2. Salvador Dalí estudió la carrera de:

- a) Cinematografía
- b) Bellas Artes
- c) Medicina

3. ¿Cómo se llamaba la esposa de Salvador?

- a) Esmeralda
- b) Soraya
- c) Gala

TEXTO 2

¿QUIÉN PINTÓ MÁS DE 50 AUTORRETRATOS?

Frida Kahlo es una de las pintoras mexicanas más conocidas. Le gustaban mucho los autorretratos: pintó 55.

Frida Kahlo nació en una ciudad de México llamada Coyoacán. Creció con sus padres y sus seis hermanas. La pequeña Frida fue una niña muy enfermiza. Frida Kahlo quería estudiar medicina. Finalmente decidió estudiar dibujo en México. A los 18 años Frida tuvo un terrible accidente. El autobús en el que viajaba fue arrollado por un tranvía. Ella sufrió la fractura de varios huesos y lesiones graves en su espalda. Después del accidente, Frida tuvo que pasar un año en la cama y es allí donde comenzó a pintar.

Durante toda su vida Frida Kahlo pintó más de doscientos cuadros. Su marido, Diego Rivera, también era famoso pintor y vivieron juntos en Estados Unidos durante muchos años.

Frida nunca tuvo hijos. Frida Kahlo falleció siete días después de cumplir 47 años.

Adaptado de: www.thepatiolearning.com

1. ¿Qué estudió Frida Kahlo?

- a) Cinematografía
- b) Dibujo
- c) Medicina

2. ¿Cuántos cuadros pintó Frida Kahlo durante su vida?

- a) Más o menos 200
- b) Menos de 55
- c) Más de 200

3. ¿Cuántos hijos tuvo Frida Kahlo?

- a) Uno
- b) Ninguno
- c) Tres

3) Lea los textos (A-J) que hay a continuación y relaciónelos con el enunciado adecuado (1- 7). Hay dos textos que no debe seleccionar. (7x2 = 14 puntos)

A.

La oficina para tramitar renovación de pasaportes está al final del pasillo, frente a la ventanilla de objetos perdidos.

B.

El guía turístico los espera en la recepción del hotel a las 9:00 de la mañana para visitar los monumentos más importantes de la ciudad.

C.

Las entradas para el concierto de flamenco se ponen a la venta el próximo jueves en los establecimientos habituales.

D.

Por reformas, el hotel se encuentra en obras y está cerrado hasta el 7 de septiembre. Disculpen las molestias.

E.

Celebre con nosotros *el quinto aniversario* de la inauguración de nuestra tienda en la Avda. de la Constitución.

F.

Las entradas para el concierto de *Los Inhumanos* están a la venta en la Librería Atípicos de 9:00 a 21:00 horas.

G.

Estimados clientes:
En cumplimiento de la Ley, las bebidas alcohólicas no se venden a partir de las 10 de la noche ni a menores de 16 años.

H.

Antes de comenzar a tomar este medicamento, asegúrese de que no tiene dificultades para respirar ni padece otras enfermedades.

I.

Recomendamos poner estos tomates en agua durante una hora antes de cocinarlos.

	ENUNCIADOS	TEXTOS
1.	Van a hacer una excursión.	
2.	Con problemas de salud, no lo tome.	
3.	Se abrió hace cinco años.	
4.	Para hacer un documento oficial.	
5.	Instrucciones para elaborar un plato.	
6.	Abre en otoño.	
7.	Se compran siempre en los mismos lugares.	

El Día de Muertos

El Día de Muertos es una festividad mexicana que se celebra los días 1 y 2 de noviembre. Una de las cosas más interesantes de esta celebración es la unión de dos culturas, la católica y las culturas prehispánicas.

Durante esta época, las familias se reúnen para honrar a los seres queridos que han fallecido. Una de las tradiciones más destacadas es la creación de altares con ofrendas que incluyen alimentos, bebidas, fotografías y objetos que solían pertenecer a los difuntos. Las velas y las flores, especialmente los cempasúchiles, son elementos esenciales en la decoración de estos altares.

Las calaveras de azúcar y el pan de muerto son también símbolos importantes de esta celebración. Estos elementos no representan el temor a la muerte, sino que son una manera de recordar alegremente a las personas amadas que ya no están con nosotros. Además de los altares familiares, se organizan desfiles y eventos culturales en muchas ciudades de México, donde la música, la danza y los disfraces de calaveras y esqueletos son muy característicos. El Día de Muertos es una celebración colorida y emotiva que refleja la rica tradición mexicana de recordar a los muertos y celebrar la vida.

		V	F
1.	El Día de Muertos se celebra a finales de noviembre.		
2.	Esta celebración tiene origen solo católico.		
3.	La creación de altares es muy importante.		
4.	El pan de muerto y las calaveras de azúcar representan el temor a la muerte.		
5.	En México la conmemoración del Día de Muertos es muy macabra y oscura.		

